



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

**Nach 32 Jahren und zahlreichen Sendungen:
Jutta Meyer und Willi Frank verabschieden sich von „Neues aus dem Rathaus“**

Haßloch, den 11.08.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach 32 Jahren ist Schluss. Jutta Meyer und Willi Frank beenden die langjährige Sendereihe „Neues aus dem Rathaus“, die im OK Weinstraße ausgestrahlt wird. Am 10. August erfolgte im Haßlocher Rathaus die Aufzeichnung der letzten Ausgabe, die in den kommenden Tagen ausgestrahlt und auch über die Mediathek des OK Weinstraße online abrufbar sein wird. „Ich gehe mit einem lachenden und einem weinenden Auge“, sagt Jutta Meyer, die die Sendung nicht nur mit der Haßlocher Verwaltungsspitze, sondern auch in Böhl-Iggelheim umgesetzt hat. Stets an ihrer Seite war Willi Frank, der sich für Bild, Ton und Schnitt verantwortlich zeichnete.

In 32 Jahren hat Jutta Meyer allein in Haßloch vier Bürgermeister und zahlreiche Beigeordnete in der Sendung begrüßt. „Mein Ziel war es, die interessierte Öffentlichkeit in kurzen Interviews über aktuelle Themen aus dem Rathaus zu informieren“, so Jutta Meyer über ihren Moderationsjob, den sie stets im Ehrenamt ausgeführt hat. Nun macht sie mit 87 Jahren den Weg frei für die nächste Generation und würde sich wünschen, wenn die Reihe „Neues aus dem Rathaus“ fortgesetzt wird. Eine Nachfolgerin oder einen Nachfolger gebe es aber noch nicht.

Bürgermeister Tobias Meyer ist seit 2015 Teil der Sendung gewesen – zunächst als Erster Beigeordneter, dann als Bürgermeister. Gemeinsam mit seinen Beigeordnetenkollegen bedankte er sich bei Jutta Meyer und Willi Frank für die jahrelange Begleitung. „Die Sendung hat eine treue Zuschauerschaft und hat uns als Verwaltungsspitze ermöglicht, über Themen und Entscheidungen aus der Verwaltung und den politischen Gremien zu informieren“, so Meyer.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377